† DOCTORA MARIA CASANOVA DE CHAUDET

El 8 de noviembre de 1947 dejó de existir inesperadamente en esta Capital, la doctora María Casanova de Chaudet. Con su desaparición pierden las Ciencias geológicas una eficiente cultora.

La doctora María Casanova de Chaudet, miembro de la Sociedad Geológica Argentina desde su fundación, dedicó todos sus esfuerzos y su capacidad sobresaliente a la investigación petrográfica de las rocas sedimentarias.

Entre sus trabajos más importantes, merece citarse su estudio sobre Carbonos y Asfaltitas argentinos, en el que dió cuenta de los caracteres generales de los mismos, su composición y estructura.

Nacida en Italia, obtuvo en su patria los títulos de doctora en Química y en Ciencias Naturales. A su arribo a la Argentina, fué contratada por la Dirección General de Yacimientos Petrolíferos Fiscales, quien le encomendó la organización de un laboratorio mineralógico-petrográfico.

La doctora María Casanova de Chaudet actuó también en la docencia universitaria, dictando el curso de Práctica de Laboratorio en el Instituto del Petróleo de la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales de Buenos Aires.